

Faktor-Faktor dalam Diri Auditor dan Kualitas Audit: Studi Pada Kap  
 ĀfĀfĀ,ĀçĀfĀçĀçĀ€ĀšĀ,Ā-ĀfĀĀ...Ā“Big  
 FourĀfĀfĀ,ĀçĀfĀçĀçĀ€ĀšĀ,Ā-ĀfĀçĀçĀ€ĀžĀ,Āç di Indonesia

<b>Title</b>	Faktor-Faktor dalam Diri Auditor dan Kualitas Audit: Studi Pada Kap ĀfĀfĀ,ĀçĀfĀçĀçĀ€ĀšĀ,Ā-ĀfĀĀ...Ā“Big FourĀfĀfĀ,ĀçĀfĀçĀçĀ€ĀšĀ,Ā-ĀfĀçĀçĀ€ĀžĀ,Āç di Indonesia
<b>Author Order</b>	1 of 2
<b>Accreditation</b>	
<b>Abstract</b>	<p>Penelitian ini merupakan pengembangan dari dua penelitian sebelumnya (Aji, 2009 dan Rahman, 2009), mengenai bagaimana independensi, pengalaman, due professional care dan akuntabilitas mempengaruhi kualitas audit. Penelitian ini dilakukan menggunakan metode survei dengan kuesioner. Populasi penelitian ini adalah semua auditor yang bekerja pada Kantor Akuntan Publik (KAP) ĀfĀfĀ,ĀçĀfĀçĀçĀ€ĀšĀ,Ā-ĀfĀĀ...ĀçĀ€ĀœBig FourĀfĀfĀ,ĀçĀfĀçĀçĀ€ĀšĀ,Ā-ĀfĀĀ,Ā• Indonesia. Penelitian ini menggunakan random sampling sederhana yang dilakukan dengan penentuan jumlah sampel yang dihitung dengan menggunakan rumus Slovin formula sehingga hanya 125 kuesioner yang dapat diproses. Analisis data dilakukan dengan menggunakan model regresi ganda. Hasil penelitian menunjukkan bahwa independensi, pengalaman, due professional care dan akuntabilitas mempengaruhi kualitas audit secara berkelanjutan. Selain itu, penelitian ini membuktikan bahwa independensi, due professional care dan akuntabilitas secara parsial mempengaruhi kualitas audit akan tetapi pengalaman tidak berpengaruh pada kualitas audit. Penelitian ini juga membuktikan bahwa independensi merupakan faktor dominan yang berpengaruh pada kualitas audit. Untuk penelitian di masa yang akan datang, penelitian ini menyarankan pengembangan cakupan wilayah survei dan penambahan lebih banyak variabel yang dapat mempengaruhi kualitas audit. Kata kunci: independensi, pengalaman, due professional care, akuntabilitas, kualitas audit</p>
<b>Publisher Name</b>	Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia
<b>Publish Date</b>	2010-12-01
<b>Publish Year</b>	2010
<b>Doi</b>	
<b>Citation</b>	
<b>Source</b>	Jurnal Akuntansi dan Auditing Indonesia
<b>Source Issue</b>	Vol 14, No 2 (2010)
<b>Source Page</b>	
<b>Url</b>	<a href="https://journal.uii.ac.id/JAAI/article/view/2253/2055">https://journal.uii.ac.id/JAAI/article/view/2253/2055</a>
<b>Author</b>	Dr ICUK RANGGA BAWONO, S.E., M.Si